

学校だより

同志小

令和4年6月10日
校長：金城光明



⑦号

どうしてわあ

☆台湾キドクガに注意

今年もこの時期になりました。先週、台湾キドクガの情報がありませんでした。これから先、大量発生することも予想されますので、屋外で遊ぶときには特に注意して下さい。木がある周辺だけでなく、今回は、体育館周辺でも目撃されています。台湾キドクガの幼虫は、体表に毒針毛があり、直接触れたり、風で飛んできた毒針毛に接触することで皮膚炎を発症します。症状としては、かゆみや斑点(赤いブツブツ)などの症状が現れるそうです。このような症状があった場合は、かゆみを感じても絶対にかかないようにして下さい。自宅でも台湾キドクガに注意していただきたいと思っておりますのでご協力よろしくお願ひします。



☆体育館施設利用連絡会

5/23(水)に本校、地域連携室にて、第1回城東小学校体育館施設利用団体連絡会が行われました。コロナの影響で久しぶりの開催でしたが、各スポーツ少年団代表の方々に参加していただき、施設利用について、情報交換、今後の日程について説明を行いました。これからもこの連絡会を通して、連携・協力しながら活発な活動ができるようにしていきたいと思ひます。

☆本の贈呈の紹介

6/3(金)に建築士会から下記3冊(建築等に関する本)の寄贈がありました。この本を読んで、建築やまちづくりに興味をもってもらいたいと思ひます。



○がんばりノート提出状況

新学期がスタートして2ヶ月が過ぎました。子ども達も「がんばりノート」に一生涯懸命取り組んでいます。ご家庭でも是非、がんばりノートをご覧になってください。

5月の提出状況
全児童525名中253冊提出。約48%の提出率です。ステップ
①3冊完了した児童は、9名でした。今週木曜日にがんばろう旬間の表彰を行う予定です。次回号に掲載します。

○体育館大改造事業

昨年施設課からお話のありました体育館大改造事業が、今年11月から開始されることが正式に決まりました。今回は、2F舞台・ギャラリーと1階部分の工事になります。工期は、令和5年3月上旬までの予定です。工事に関することは、学校だより等でお知らせします。

○今月の生け花

今月も下地さんにきれいに生けていただきました。校内に花があり、いつも心が癒やされています。「感謝」です。



○読み聞かせはじまる

コロナ禍の中、一時中断していた、読み聞かせが6/7(火)から再開しました。1回目は1年～3年生にオンラインで行われました。読み聞かせボランティアみなさん、これからよろしくお願ひします。



○学校スローガン(児童会)

チャーガンジュー
勇気をもって たすけあい
未来へ羽ばたけ 城東っ子

このスローガンの意味は、みんなが元気に挨拶することや城東っ子の一人一人が、安心安全で楽しく過ごせる学校にしたいという思いが込められています。

